



**Jungwacht
blauring**

Die Jubla schafft

Lebensfreu(n)de!

Medienmitteilung Jungwacht Blauring Schweiz

13. Mai 2023

Doppelte Aargauer Verstärkung in der ehrenamtlichen Verbandsleitung von Jungwacht Blauring Schweiz

Am vergangenen Samstag fand in Luzern die erste Bundesversammlung im Jahr 2023 von Jungwacht Blauring Schweiz statt. Die Kantonsdelegierten wählten zwei neue Mitglieder für die ehrenamtliche Verbandsleitung. Marco Ziegler aus Niederrohrdorf (AG) und Mirjam Stingelin aus Wohlen (AG) wurden einstimmig gewählt.

Zweimal pro Jahr treffen sich die Delegierten von Jungwacht Blauring (Jubla) Schweiz zur Bundesversammlung (Generalversammlung). Über 100 Delegierte aus den Jubla-Kantonalverbänden fanden sich am 13. Mai im Neubad Luzern ein. In Workshops und Fachsitzungen wurden gemeinsam die Weichen für die Weiterentwicklung der Jubla als Verband gestellt. Ganz nach dem Grundsatz «mitbestimmen» kann in der Jubla jedes Mitglied seine eigenen Ideen und Ansichten einbringen. Alle Meinungen werden ernst genommen und Entscheidungen werden gemeinsam getroffen.

Zwei neue Gesichter im nationalen Vorstand

Am statutarischen Teil der Bundesversammlung wurden Marco Ziegler aus Niederrohrdorf (AG) und Mirjam Stingelin aus Wohlen (AG) einstimmig und mit grossem Applaus von den Delegierten gewählt. Die Verbandsleitung ist der ehrenamtliche Vorstand der Jubla und ist zuständig für die strategische Planung. Die 28-jährige Mirjam Stingelin ist Teamleiterin in einer Wohngruppe für Menschen mit Beeinträchtigung. Sie ist motiviert, ehrenamtlich die Jubla weiterzuentwickeln: «Ich freue mich auf die neue Herausforderung. Als einer der grössten Kinder- und Jugendverbände haben wir eine grosse Verantwortung gegenüber unseren Mitgliedern und auch der Gesellschaft. In meinen 20 Jahren in der Jubla konnte ich mir viele Fähigkeiten aneignen und habe Neues gelernt. Diese Lebensschule sollen auch zukünftige Generationen erfahren dürfen.» Auch der 29-jährige Marco Ziegler, Key Account Leiter bei einer Stiftung, freut sich auf seine neuen Aufgaben: «In der Jubla engagieren sich rund 10'000 Leitende ehrenamtlich, um Kindern und Jugendlichen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung anzubieten. Dieses unglaublich grosse Engagement gilt es entsprechend zu würdigen. Durch meine Arbeit in der Verbandsleitung möchte ich ihre wichtige Arbeit unterstützen und wertschätzen.»

Verein für Ehemalige von Jungwacht Blauring

Ebenfalls wurde von den Delegierten ein nationaler Verein für Ehemalige als Teil des Verbands bestätigt. Damit sollen Ehemalige Jubla-Mitglieder die Möglichkeit haben sich auf nationaler Ebene auszutauschen und zu vernetzen.

Mehr Informationen zu Jungwacht Blauring unter jubla.ch



Jungwacht Blauring in Kürze

Die Jubla schafft Lebensfreu(n)de!

Zusammen lachen, unvergessliche Augenblicke erleben, singen und geniessen am Lagerfeuer, in abenteuerliche Geländespiele eintauchen, wandern und unter dem Sternenhimmel übernachten, Zelte bauen und über dem Feuer kochen, eine Schatzkarte zeichnen, sich verkleiden, die Köpfe zusammenstecken und Ideen entwickeln, Verantwortung übernehmen und gemeinsam weiterkommen, besondere Momente feiern, Freundinnen und Freunde fürs Leben finden – das alles und vieles mehr bietet Jungwacht Blauring. – **Die Jubla bedeutet Freizeitspass & Lebensschule.**

Jungwacht Blauring (Jubla) ist ein Kinder- und Jugendverband mit über 400 lokale Gruppen – offen für alle, unabhängig von Fähigkeiten, Herkunft oder Religion. Jungwacht Blauring ist der grösste katholische Kinder- und Jugendverband der Schweiz und steht ein für Akzeptanz, Respekt und Solidarität. In Jungwacht Blauring verbringen Kinder und Jugendliche vielfältige und altersgerechte Freizeit. Jugendliche und junge Erwachsene leiten ehrenamtlich regelmässige Jubla-Aktivitäten wie Gruppenstunden, Scharanlässe oder Ferienlager. Sie werden in Leitungskursen aus- und weitergebildet und von erfahrenen Begleitpersonen unterstützt. – **Die Jubla ist hochwertige & sinnvolle Freizeitgestaltung.**

Die Jubla bietet...

- ... einen Ort, an dem Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene Gemeinschaft erleben und Wertschätzung erfahren.
- ... eine Möglichkeit, sich zu engagieren, gemeinsam Entscheide zu treffen und Verantwortung für sich und andere zu übernehmen.
- ... Raum für Fragen des Lebens und besondere Momente.
- ... Aktivitäten im Freien und in der Natur, um sich zu bewegen und ohne Leistungsdruck Spass zu haben.
- ... Freiraum, Neues zu wagen und sich ganzheitlich zu entwickeln.
- ... Sicherheit und Qualität durch anerkannte Ausbildung und Begleitung der Leitenden.
- ... Lebensfreu(n)de.

Weitere Informationen unter jubla.ch

